

# IEES distribuye 4 millones 560 mil boletas electorales

Los 24 consejos distritales recibieron los paquetes con material para la elección de diputados locales y presidentes municipales de Sinaloa

María Elizalde  
@mariaelizalde

Bajo un operativo de seguridad con policías estatales, el Instituto Estatal Electoral de Sinaloa (IEES) inició con el reparto de 4 millones 560 mil boletas electorales, que fueron entregadas a los 24 consejos distritales que corresponden a la entidad.

La mitad de las boletas corresponden para la elección a diputados locales, y la otra para elegir a los presidentes municipales, contando todas con siete candados de seguridad. En punto de las 8:00 horas salieron las unidades a entregar el material electoral a los 18 municipios, debido a que el reglamento señala que para el 15 de junio las boletas deben encontrarse listas con sus sellos distritales y contadas.

Fueron nueve rutas las que se designaron para la entrega del material electoral, brindándoles seguridad en cada una de las rutas, además de establecer a que la llegada a cada consejo distrital permanecerá una patrulla de plan-



> Momento en el que las boletas son distribuidas en las unidades de reparto.

4

MIL

800 casillas se instalarán el primero de julio en Sinaloa.

ta para vigilar las instalaciones y evitar el robo o un incidente con las boletas.

La presidenta del IEES, Karla Peraza, informó que ayer llegaron todos los paquetes con las boletas y material electoral sin percance alguno, donde al ser recibido en los consejos los presidentes ya tenían

al personal suficiente para dar inicio con el conteo.

→ Consejos distritales

En un recorrido por los consejos distritales del municipio se observó cómo los presidentes, vocales y representantes de partidos se encontraban trabajando en el conteo de cada una de las

boletas y verificar que llegarán de acuerdo con el número de electores que se tienen registrados en cada distrito. “Estamos trabajando para tener todo listo una semana antes de la jornada electoral. Somos 60 personas trabajando de manera conjunta”, explicó Asunción Escobar Sánchez, presidenta del Distrito 15.

## Proceso

### INE entregará marcadores para la elección

El Instituto Nacional Electoral aprobó el líquido indeleble que se colocará en el dedo pulgar de cada votante durante la jornada electoral del primero de julio.

Este será producido por la Escuela Nacional de Ciencias Biológicas del Instituto Politécnico Nacional, las características que lo identificarán serán: permanencia en la piel mínimo 12 horas, será visible en la piel al momento de su aplicación, el tiempo de secado no será mayor a 15 segundos, la marca indeleble será resistente al agua, jabón, vinagre, alcohol, aceite vegetal, aceite mineral, jugo de limón, cremas faciales o corporales y de blanqueador de ropa. Su aplicación será en forma de plumón y el envase debe ser de material polipropileno. El marcador que se usará para marcar las boletas será de color negro y de material de cera, este no traspasará el papel al momento de doblar la hoja y llevará el nombre del Instituto Nacional Electoral con la leyenda “Elecciones Federales 2018”.



FOTO: EL DEBATE



> Desplazados por la violencia recibieron apoyos en Sinaloa.

## Desplazados de Concordia demandan viviendas y seguridad para mejorar la calidad de vida

Las más de 250 familias desplazadas de las zonas serranas de Concordia, producto de la violencia, carecen de viviendas dignas y un empleo reutilizable, reconoció el secretario de Desarrollo Social de Sinaloa, Raúl Carrillo Castañeros. El funcionario destacó que el censo para ubicar el lugar y las condiciones en que se encuentran las familias desplazadas del norte del estado ya fue concluido, por lo que hace dos días comenzaron a levantar uno más para las del sur

de Sinaloa.

Entre las principales demandas de las personas también se encuentra el generar condiciones de seguridad para quienes se ubicaron en poblaciones aledañas a Mazatlán, como Villa Unión y El Walamo, a las que se han dado atención en los comedores comunitarios de estos lugares.

“Las carencias más marcadas son que ellos quieren una oportunidad para un espacio y comprar un terreno o tener facilidades para

acceder a una vivienda o contar con un plan de autoconstrucción”, señaló.

Enfatizó que se trabaja de la mano con otras dependencias, como las secretarías de Desarrollo Económico, la de Agricultura y Pesca, y el Instituto de Vivienda del Estado de Sinaloa (Invies) para atender las carencias y necesidades de quienes perdieron todo por ponerse a salvo de la violencia que azotó las zonas serranas del sur del estado.